

Aprueban recursos para ayudar a cuatrocientos pacientes oncológicos

Una respuesta a una necesidad de primer orden acaba de entregar la Comisión de Planificación del Consejo Regional de La Araucanía. La entidad se hizo parte de una iniciativa piloto para la Región que permitirá que 400 pacientes onco-

lógicos reciban tratamiento en el centro de Bariloche (Argentina) perteneciente a Intecnus. Se trata de un programa aprobado en forma unánime por el pleno del Core, que posibilitará que pacientes Fonasa, atendidos por el Servicio de Salud Araucanía Sur, sean derivados

junto a un acompañante con todos sus gastos de traslado y alojamiento pagados a someterse a radioterapia al país trasandino. Una de las ventajas de este proyecto es que la atención será inmediata, es decir, el tratamiento se iniciará y terminará en pocos días.



FOTO: ARCHIVO / HHA

EL OBJETIVO DE LA INICIATIVA ES REDUCIR LOS TIEMPOS DE ESPERA.